



【学校教育目標】
清らかにたくましく
学校だより
N025
令和6年9月27日(金)

学校HP



先週末は急激に気温が下がり、突然の気温差に慌てて羽織るものを準備した人もいたのではないのでしょうか。まだまだ日中は夏日が続いていますが、朝晩は肌寒い日も増えてきましたので、体調管理には十分気を付けたいところです。

そこで、東由利中学校では、来週30日(月)から衣替えの移行期間(夏服、冬服どちらでも構いません)とします。暑い寒いの感じ方には個人差があるため、各自で気温に合わせた服装を判断するようにしましょう。なお、東中祭も、健康面や体調面を優先し、夏服、冬服どちらでもよいこととします。気温や体調に応じて、自分で衣服を調整する態度も身に付けさせたいと思いますので、ご家庭でも声かけやご協力をお願いいたします。

おめでとう! 東中生の頑張り

令和6年度青少年健全育成「標語コンクール」
入選 「SNS 一生消えない その投稿」
1年 菅原 **

令和6年度第70回全国青少年読書感想文
コンクール本荘由利支部審査会

- 【県推薦】 齊藤 ** (3年) 『「夢」と「宇宙」は似ている』
- 【推薦】 大庭 ** (1年) 『私も天下人に』
- 【特選】 古川 ** (2年) 『考えの冒険』
- 【特選】 清水 ** (1年) 『運命と向き合う』



東中祭準備も大詰め

10/5(土)に開催される東中祭に向けて、これまでも各部門を中心に準備を進めてきました。来週の期末テストを終えると、いよいよ準備も佳境になることとなります。今年の学校祭テーマは

「笑顔満祭 ～東中を創るみんなのスマイル～」

このメインテーマは、遠藤** (3年)さんと清水** (1年)のアイデアによるもので、これを参考に総務部がサブテーマを考えました。

テーマには、全校生徒だけでなく、保護者、先生、来場して下さる地域の方々、全ての人が笑顔になれる楽しい東中祭にしたいという思いが込められています。

生徒がアイデアを出し合い、笑顔あふれるものにしようと一生懸命準備を進めていますので、多くの方のご来校をお待ちしております。

オンライン教育相談のお知らせ

この度、由利本荘市教育支援センターでは、これまでの電話相談及び訪問相談に加え、希望者に対するオンラインによる教育相談(Microsoft Teams)を実施することになりましたので、お知らせします。



なお、教育支援センターにおけるオンライン相談については教育委員会ホームページ「学ぶんポータル」内「教育支援センターからのお知らせ」にも掲載してあります。

〈オンラインによる教育相談の申込手順〉

- (1) 相談を希望する方が、教育支援センターにオンライン相談を希望する旨を電話で伝える。
- (2) ホームページからダウンロードした【教育相談(オンライン)申込フォーム】に必要事項を記入し、教育支援センターへメールで送信する。

※ 教育支援センターメールアドレス kyouikushien@city.yurihonjo.lg.jp

- (3) 教育支援センターから、相談日時や当日使用するURLについてメールで連絡があるので、それにしたがって相談を行う。

10月5日(土)

- オープニングセレモニー 8:30～8:45
- ステージ発表Ⅰ(学年発表・吹奏楽発表・英語弁論・私の主張・ビブリオバトル・有志発表) 8:45～9:45
- 校内見学 (びっくり市・展示物見学・校内イベント・校内装飾) 10:10～11:10
- ステージ発表Ⅱ (3年生発表) 11:20～11:35
- エンディングセレモニー 11:40～11:50

地区秋季大会で各部健闘



健闘が光りました。決して十分な状態で大会に臨めた訳ではなかったかもしれませんが、ベストを尽くして戦った選手たちの健闘を讃えたいと思います。

大会では、試合をしながら感じたことや、他校から学んだことなど、それぞれに得るものがあったはず。今回の経験で得た成果や課題をもとに、チームの課題や自分たちで取り組むべきことを明確にしながら、今後の練習に生かしてほしいものです。今後の一人一人の成長と活躍に期待しています。

さて、先週、秋季大会に臨む選手たちに向けた応援メッセージが廊下に並んでいました。3年生が後輩たちに向けて寄せた激励のメッセージです。「感謝」「礼儀」「笑顔」……たくさんの込められた思いに、きっと1、2年生も勇気づけられ、大いに励みになったはずです。

9月21日（土）から行われた地区秋季大会では、女子バスケットボール部合同チームの優勝をはじめ、各部の活躍と

健闘が光りました。決して十分な状態で大会に臨めた訳ではなかったかもしれませんが、ベストを尽くして戦った選手たちの健闘を讃えたいと思います。



また、2年生の教室でも、学級内での大会に向けた寄せ書きが掲示されていました。あらためて東由利中生徒の温かさや団結力が感じられた嬉しい出来事でした。



試合結果

【野球】準決勝

東由利・本荘北 3-10 大内

【女子バスケットボール】決勝

東由利・本荘南・本荘北・仁賀保 51-24 本荘東

【卓球】

女子団体 リーグ戦4位

男女個人戦 入賞、県大会出場ならず

クマ避け鈴の配布について

別紙にてお伝えした通り、本日、生徒にクマ避け鈴を配布しております。

これは、由利本荘市から市内の児童生徒全員に貸与されたものです。学校ごとに管理が必要なため、鈴には通し番号を貼付し、卒業時には返却いただいて、新入生に引き継ぐものです。そのため、万が一破損や紛失があった場合は、学校への連絡をお願いします。

まだまだクマの目撃情報も続いていますので、引き続きご家庭でも、十分な警戒と安全へのご配慮とご協力をお願いします。



30日(月)は期末テストの実施日となります。今週はテスト期間にもなっていましたので、自分の立てた計画に添って準備を進めてきたことと思います。この週末がいよいよラストスパートですので、ぜひ自分の力となる取組をして本番を迎えてください。

さて、力をつける家庭学習とするためには「時間」「内容」「環境」の3要素が大切だと考えます。

時間は、量的なことだけではなく、時間帯や配分も大切です。内容は、効率や教科バランス、やり方が肝心ですので、できることに時間を割く必要はありません。環境は、誘惑に負けずに集中して取り組める場所が求められます。自分の取組に、足りていない要素はないか考えてみてください。